

EDITO

Laurent Godé

Bien qu'un peu tardif, il arrive enfin avec l'automne et le beaujolais, le bulletin nouveau !

Le second devrait suivre avant la fin de l'année grâce à vous. En effet, pour rester positif, ce retard nous a permis de cumuler suffisamment d'articles que vous nous avez fait parvenir, pour réaliser 2 bulletins sans problème et même un bon début de troisième.

N'arrêtez pas pourtant d'écrire tout ce que vous pouvez et voulez et faites nous le parvenir. La saison entomologique finit doucement dans nos régions. Les derniers orthoptères vont bientôt finir de striduler et se font de plus en plus doucement chantant, les chrysalides vont lentement s'engourdir, les araignées enfin adultes chassent leurs dernières proies avant de se mettre au repos.

Mais l'entomologiste, lui, ne va pas s'engourdir. Il est l'heure de dépouiller ses chasses et de les mettre en forme et en collections. Et bien sûr ses notes vont se transformer en beaux et riches articles, bientôt publiés dans le bulletin que vous tenez entre vos mains.

En attendant, vous allez pouvoir constater que dans ce bulletin et le suivant les hyménoptères reviennent à l'honneur grâce à messieurs Pouvreau, Plateaux et Nageleisen. Toujours un peu occultés par les lépidoptères mieux connus et mieux suivis par de nombreux spécialistes (enfin, nombreux, malheureusement c'est exagéré!), ces légions de fourmis et de bourdonnants hyménoptères volants font enfin leur apparition dans notre bulletin. Bientôt également des articles encore plus poussés sur les panorpes et les fourmis de Lorraine.

N'hésitez pas à nous faire partager votre amour ou vos questions sur un ordre méconnu, une famille ou un genre étrange, un insecte «bizarre» à rechercher. Tout est bon à prendre du moment que cela permet de faire évoluer les choses et rallie le plus grand nombre d'entomologistes dans leur passion commune du monde des insectes et des multiples questions qui en découlent.

Malgré tout, il y a toujours des absents de choix dans nos rubriques et articles et pourtant, ils sont parmi les plus connus et les plus étudiés des insectes, nos amis les coléoptères!

Alors, à quand un bel article sur les rutilantes cétoines de Lorraine, sur les rapides cicindèles, sur les magnifiques longicornes ou nos merveilleux bousiers?

